

INFORMATION – Bulletin mensuel d’août 2024

Sommaire :

1. La certification Bio au CdL
2. Foires agricoles de Libramont et de Battice, un succès pour le CdL

1. La certification BIO au CdL



Le CdL, via son Service « CdL Certif », effectue audits et certifications de nombreux cahiers des charges, dont le BIO (Agrément de la Région wallonne) dans tous les secteurs.

En 2024, il a poursuivi son évolution pour ce dernier, dans le cadre d’une politique globale visant au développement de ce type de produits.

Suite à la progression constante et régulière de la certification BIO au CdL nous avons entamé un processus de digitalisation complète de notre système de certification Bio. Il sera en principe opérationnel début 2025.

Notre équipe administrative a également été renforcée avec succès avec l’arrivée de Solange Rompen.

Nos atouts : Le CdL reste un organisme de la région et donc de proximité, à taille humaine, connaissant particulièrement bien le secteur primaire et agro-alimentaire wallon.

Votre nom signifie quelque chose pour nous et permet un service sur mesure.

Dans le secteur primaire, vous avez la possibilité de n’avoir avec nous qu’un seul interlocuteur pour toutes vos certifications par la possibilité de combiner vos audits afin de vous faire gagner du temps et de l’argent.

Vous souhaitez convertir votre exploitation à l’agriculture biologique ? Vous souhaitez une certification pour la transformation BIO ?

Contactez-nous pour une offre personnalisée, nous serons heureux de vous donner toutes les informations nécessaires.

Vous êtes déjà sous contrat avec un autre organisme de certification et vous souhaitez travailler avec le CdL ? Ne tardez pas à nous contacter car votre choix doit être fait pour le **30 septembre au plus tard**. Nous vous guiderons dans votre démarche.

2. Foires agricoles de Libramont et de Battice, un succès pour le CdL

La participation du CdL aux Foires agricoles de Libramont et de Battice a été une grande réussite dans les deux cas.

A **Libramont**, nous avons reçu de nombreux visiteurs à nos deux stands (Pôles « One Health » et « lait » dans le hall 1 et sous le chapiteau « En Terre Bio ») et rencontré de nombreux autres lors des différents événements organisés durant la Foire de Libramont, sans parler des nombreuses autres rencontres effectuées au détour des allées !

Toutes ces rencontres et contacts nous ont notamment permis des échanges avec nos clients, expliquer aux professionnels nos activités de certifications, d’analyses des denrées alimentaires, d’analyse du lait, d’audits techniques en ferme, ou encore conseiller un jeune éleveur dans son projet d’installation d’exploitation laitière,

La Foire a également été l’occasion d’expliquer nos activités au gd public et aux politiques, notamment à la nouvelle Ministre wallonne de l’Agriculture, Anne-Catherine Dalcq, qui est passée par notre stand.

Le *Service Technique*, présent sur le premier stand, a notamment beaucoup discuté qualité du lait et santé mammaire avec des producteurs laitiers et/ou des partenaires de l’élevage.



Nous avons également accueilli sur notre stand plusieurs producteurs désirant discuter de leur bâtiment et même de projets d’installation dans la production de lait. Ces rencontres ont débouché sur plusieurs visites. 2024 a aussi été importante pour renforcer nos relations et collaborations avec divers intervenants en ferme. Cela permettra d’améliorer encore le travail en ferme du CdL tech.



Cette Foire fut aussi l'occasion de présenter Jean-Claude Knell, nouveau et jeune Collaborateur très compétent arrivé au service CdL Tech début de cette année.

A **Battice**, nous étions présents au stand de Biowallonie. Tout comme à Libramont, nous avons reçu de nombreux visiteurs intéressés par nos activités de certification Bio. Nous avons également pu y rencontrer notamment de nombreux partenaires et la Ministre wallonne de l'Agriculture, que ce soit sur notre stand, lors de nos visites à d'autres ou encore en parcourant les allées de la Foire qui a été une magnifique réussite.



Les deux Foires permettent également de beaux moments de convivialité au sein de nos équipes !

Merci pour vos visites et rendez-vous en 2025.

Suivez-nous sur nos réseaux sociaux :  [Facebook](#)  [LinkedIn](#)